

Destacan posibilidad de Cuba y Sri Lanka cooperar en comunicación



Foto: Minrex

La Habana, 27 dic (RHC) El embajador Andrés González coincidió hoy con el nuevo presidente de la cadena Rupavahini Corporation, Gihan de Silva, en la posibilidad de cooperación en las esferas de la comunicación entre Cuba y Sri Lanka.

Ambos funcionarios dialogaron sobre potencialidades de estrechar la colaboración entre las dos naciones en las áreas de la información y la televisión, durante una visita del diplomático cubano a la sede de la cadena estatal de televisión, de acuerdo con fuentes oficiales.

Gihan de Silva asumió el 26 de diciembre sus funciones como nuevo presidente de Sri Lanka Rupavahini Corporation y es además miembro del Grupo de Trabajo Presidencial del Programa Sri Lanka Limpio, destacó en una nota la embajada de Cuba ante Colombo.

De Silva es un profesional de negocios dinámico y orientado a los resultados con más de 25 años de experiencia en la dirección de operaciones corporativas multimarca en Sri Lanka, según reportes periodísticos.

La prensa lo presenta como un líder visionario con experiencia comprobada en marketing, planificación estratégica y gestión, capaz de impulsar el crecimiento y la innovación, así como experto en la creación de equipos de alto rendimiento, la conceptualización de estrategias y la ejecución de iniciativas comerciales orientadas a los resultados.

Estudió en Nalanda College, Colombo 10, y completó su maestría en Administración de Empresas (MBA) en la Universidad de Sri Jayewardenepura, y completó un Diploma de Posgrado en Gestión Empresarial en la Universidad de Colombo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/372916-destacan-posibilidad-de-cuba-y-sri-lanka-cooperar-en-comunicacion>



Radio Habana Cuba